
Hallo Herr Bossi,

doch, ich meinte den berühmten Anwalt, denn er vertrat mal einen Angeklagten in einem Gerichtsprozess,
über den ich als Journalist berichtet habe, aber das ist lange her.

Danke für deine Erklärung deines Pseudonyms. Bei mir ist es einfacher: Bruno ist mein zweiter
"richtiger" Vorname, und "Busch" kommt von den falschen Schreibweisen meines
"richtigen" Nachnamens her.

Ja, ich würde mich freuen, wenn wir uns immer wieder mal hier treffen. Lass mich wissen, wenn ich irgendwo
was von dir lesen kann ...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Gestatten, Bruno Busch!
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